

新時代

No. 238
1月 29日

市立大学 機関紙

田中内閣崩壊、自民党内部抗争激化、
政治反動強化、大衆収奪強化の田中
西流内閣出現を計らう。

田中首相は、戦後最初のひきしめ、倒産、資本整理時に對
支障率の田中、金権批判。しかし、官勧商船は、反イーネレ
にひきこぼれを余儀なくさ
れた。自民党内では、主張
派の田中、反主派の三木、
福田との対立、更には、既
成派の若手議員らが
活動、後援会裁を巡り、
その醜態を露げ出している。
この対立抗争時代は、經濟恐慌の深刻
化の中で、支配階級内部の利害關係の反
応の表現として現われている。しかし、
田中退陣後も、決して、政府独占資本
の墓玉政策、大衆収奪抑制、収奪強化、政
治反動は、変更されていない。むしろ、
益々反動化は予想される。

独占資本の、主導性と官勧商船との
民謡隨層、中小資本にまことに軋轢せんとする
一派主導下、解雇、更には自開、金融
取扱の範需要抑制、大衆収奪強化、低マネジメント下
に、大衆収奪予算回復と因ふつ、

範需要抑制の下で、教育、農業の切詰
められ、庶民自民党への低マネジメント下
で、今年も百長以上に亘る全国一律半
額減上げが独占主導下にまことに、
耳間に浸る。これに加え、市大字費も
それ例外ではない。市財政の貧困化に
ともない、今年は値上げ必至の情勢に
あり、それは公文料金の一割値上げと
も相まって、江戸川区役課を更につとめて
いる。学費値上げは、いニフレに反
対する。学費値上げは、イニフレに反
対する。学費値上げは、イニフレに反
対する。

10. 31 住山差別有罪判決判決
無期懲役刑確定帝動に對し、断固たる反撃を、
動、日本労働運動に重大な警戒を行

主との民主的協同による結集し。

政府独占の範需要抑制、大衆収奪、政治反動勃起口 住山差別判決判決彈上告廢却阻止口 市学費・東結